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追跡追跡追跡追跡追跡 ― あの質問のゆくえ ―
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「協働のまちづくり条例｣を制定した町

は、まちづくりには職員の意識を変える

べきと思うがどうですか。

意識改革が必要 成熟化に取り組む

職員の意識に変化

　協働のまちづくりは、町民を巻き込ん

だ自治の総合力であり、政策の展開のな

かでプロセスを大切に職員の意識改革を

含め、成熟化に取り組みます。

　社会の変化に適応し、町民ニーズをふまえた仕事がで
きる職員をめざした人材育成基本方針に基づき、職員研
修などを通して職員の意識改革に取り組んでいます。
　例えば、若手職員による民間事業所での現場研修で
は、経営感覚やお客様の立場に立った応対の仕方などを
学び、町民目線の考え方ができる職員の育成をすすめて
きました。
　最近では、職員有志による高齢者世帯の除雪ボラン
ティアや接客態度の向上などで評価していただけるよう
になり、職員の意識も少しずつ変わってきています。
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